

# La Universitat Jaume I inició su andadura - Levante de Castelló - 16/10/2016

**Hace un cuarto de siglo...** La inauguración oficial de la Universitat Jaume I copó las portadas y las principales páginas de **Levante de Castelló** entre el 10 y el 16 de septiembre. La apertura de la UJI abría nuevas expectativas a todos los niveles para la ciudad y los jóvenes castellonenses se decantaban de manera mayoritaria por la carrera de Derecho. Pero hubo otras muchas noticias en aquellos días.

## La Universitat Jaume I inició su andadura

► En el acto de apertura se contó con la presencia de Aaron Klugg, Nobel de Química

recuerdos de  
**papel**

**Daniel Llorens**  
CASTELLÓ

■ La Universidad Jaume I inició el 14 de octubre de 1991 su primer curso docente «ante la enorme expectativa creada en toda la sociedad castellonense, que no ha dudado un momento en calificar el acontecimiento como el más relevante del actual siglo para la provincia», se pudo leer en la portada

de **Levante de Castelló** de aquella histórica jornada.

El premio Nobel de Química, Aaron Klugg, el rector de la UJI, Francesc Michavila, que asumió el cargo el 16 de abril de aquel mismo año; y el presidente de la Generalitat, Joan Lerma, intervinieron en el acto académico de apertura, que se celebró en el campus que la universidad castellonense tenía en la carretera de Borriol. Un acto cuya banda sonora fue la música de cámara y en el que no faltaron las anécdotas: las dia-



positivas que iban a acompañar el discurso de Klugg cayeron al suelo antes de ser exhibidas...

La UJI apostó, según la crónica de la época, "por el modelo anglosajón de universidad moderna, no masificada y, por qué no decirlo,

coqueta, que se pretende instalar en Castelló hace que el número de alumnos de la UJI no sea excesivo". De hecho, los cálculos realizados hablaban de unos 6.000 estudiantes para el primer curso y hasta 12.000 para el periodo 1996-1998.

De hecho, dos días más tarde, el 16 de octubre, **Levante de Castelló** publicó que ya habían matriculado en la UJI 2.759 estudiantes, y que la carrera más solicitada era Derecho y Filosofía, la menos popular.